
  

ISTITUTO DI ISTRUZIONE SUPERIORE  

 I.T.G. “C. D’ARCO”  e  MAGISTRALE “I. D’ESTE” 

 
 

 

          409                                                                                                                 Pag. 1           
Ed. 1 del 4/10/2011                       REGISTRAZIONE RIUNIONE 

  

 CONSIGLIO DI CLASSE  …………………………………………… 

 COMMISSIONI ……………………………………………. 

 ORGANO DI DISCIPLINA ……………………………………………. 

CLASSE: TIPO COMMISSIONE: Consiglio di Istituto  

MATERIA: ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE:  9.7.2012    17- 19 
  

Progr 

 
Nome e Cognome partecipanti 

1 Prof.ssa Maria Rosa Cremonesi  Rappresentanti  Genitori 

2 Prof.ssa Paola Boccaletti  Enrico Colombari 

3 Prof.ssa Licia Cauzzi  Alberta Lorenzi 

4 Prof. Mauro De Bridda assente  Gloriano Previdi 

5 Prof. Fabrizio Grandi assente  Eleonora Cazzaniga Donesmondi 

6 Prof.ssa Marianna Pavesi assente  Rappresentanti  Alunni 

7 Prof.ssa Umberta Rossetti                 Giusy Gennaro assente 

8 Prof.ssa Lucia Santi assente  Pietro Trentini assente 

9 Prof.ssa Lorenza Zanetti  Barbara Venturini assente 

10                  Assente: Manuel Gualtieri assente 

11   Rappresentanti A.T.A. 

12   Gabriella Luppi, Daniela Bragato assente 
 

Ordine 

del giorno 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2) Assestamento di bilancio al 30/06/2012(relazione/variazioni/storni)  

3) Regolamento attività negoziale 

4) Richiesta utilizzo n.2 locali 

5) Proposta della Commissione Regolamento (integrazione dell’o.d.g.) 
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Delibere:  
Oggi, 9 luglio 2012, alle ore 17 si riunisce nell’ufficio della Dirigente presso l’istituto “ Carlo d’Arco” il 

Consiglio di Istituto, convocato con Protocollo n.2578/C16; presiede il presidente del Consiglio di Istituto 

Sig. Gloriano Previdi, verbalizza la prof.ssa Licia Cauzzi. Verificato il numero legale dei presenti, la seduta 

viene aperta. 

La prof.ssa Rossetti chiede l’integrazione dell’ordine del giorno con l’inserimento della proposta, presentata 

dalla Commissione Regolamento, di modifica della norma relativa al procedimento disciplinare.  

Il collegio dà il proprio assenso. 

Punto 1 Verificata la presa visione del verbale della seduta precedente (9.5.2012) si procede alla 

votazione. Il Consiglio approva all’unanimità. 

                       

Punto 2 Dopo ampia e dettagliata presentazione da parte della dirigente dell’assestamento di 

bilancio, il Consiglio approva all’unanimità. (vedi file allegato) 

DELIBERA N. 81 



Punto 3 Dopo aver preso visione del regolamento dell’attività negoziale, il Consiglio approva 

all’unanimità. (vedi file allegato) 

DELIBERA N. 82 

Punto 4 a) La dirigente presenta la richiesta, proveniente dall’Associazione” Scuola senza 

frontiere” che si occupa dell’alfabetizzazione dei profughi libici presenti sul territorio 

mantovano, di usufruire di alcuni locali del Liceo “I. d’Este” nei giorni di lunedì, 

mercoledì, venerdì, dalle ore 15 alle ore 17 per lo svolgimento della suddetta attività. 

Il Consiglio è concorde con la proposta della dirigente di consentire l’accesso alle 

strutture, in via sperimentale, durante la pausa estiva. 

b) La responsabile della “Scuola di Musica” della città di Mantova ha inoltrato la 

richiesta di utilizzare i locali del Liceo “I.d’Este” come sede della scuola a causa della 

sopraggiunta indisponibilità della sede precedente. Dopo adeguata discussione il 

Consiglio respinge la richiesta con un astenuto. 

DELIBERA N. 83 

Punto 5 La dirigente presenta al Consiglio quanto emerso nel Collegio dei Docenti del mese di 

giugno in relazione alla richiesta di modifica del regolamento disciplinare da parte della 

Commissione Regolamento, non approvata, e legge ai presenti il documento redatto 

successivamente dalla Commissione medesima per essere sottoposto all’attenzione del 

Consiglio di Istituto. 

La rappresentante dei genitori dott.ssa Cazzaniga Donesmondi ritiene che la proposta sia  

di particolare, delicato interesse e che debba essere vagliata con attenzione, dopo aver 

preso visione del regolamento vigente e della proposta della Commissione così da 

consentire una riflessione non superficiale del problema. Pertanto chiede che la  

decisione venga sospesa e demandata al prossimo Consiglio di Istituto. Di parere simile 

sono le posizioni degli altri rappresentanti che approvano la richiesta. 

DELIBERA N. 84 

Esaurita la discussione dei punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 19. 

La verbalizzante                                               Il presidente 

Licia Cauzzi                                                     Gloriano Previdi 

Mantova, 9.7.2012 

 


